

lucionan problemas o sólo maquillan  
la inacción ante la ciudadanía?

*Iván Cerda Fuentelzar*

---

## Hospitales en Chiloé

● La reciente visita del asesor del subsecretario de Redes Asistenciales a Chiloé confirma la escasa prioridad que el nivel central concede a nuestra región. Tres proyectos hospitalarios permanecen inconclusos, siendo el más urgente el de Queilen, que –según aseguró el Presidente en 2024– debía estar operativo el primer semestre de este año.

Se suman Quellón y Ancud; este último, con un avance físico prácticamente total, sigue sin ser entregado tras años de espera. La pregunta es ineludible: ¿Las mesas de trabajo so-